

ロシアは戦争やめよ！政府は非軍事的支援に全力を

各地で、ウクライナ問題での行動が広がっています。反戦平和の歴史、覇権主義と正面からたたかってきた日本共産党の真価を発揮し、世論を広げる先頭に立ちましょう。中央からの3月号外も活用しましょう。



小松先生と仁比さんが隠岐の島訪問 講演会、支部のつとめ、農協・漁協・森林組合と懇談



3月13日、日本共産党隠岐支部が主催する「農林漁業は島の宝～第一次産業の多面的機能を見直そう～講演会」が開催されました。講師は「隠れ共産党宣言」で有名な小松泰信・岡山大学名誉教授です。講演会

には、にひそうへい前参議院議員が参加しました。

よく14日には、小松氏と仁比氏は隠岐の島の農協、漁協、森林組合を訪問し、懇談しました。

仁比さんは、「隠岐の島が抱える問題は、西日本共通の問題。この声を必ず国会に届けたい」と語っています。

安倍・岸田政治に審判を！安芸区市議補選スタート

党議席の回復を！仁比さん、大平さんが応援に

3月11日広島市安芸区市議補選に立候補した中石ひとし候補の出発式が行われました。この選挙は、河井大規模買収事件で自民党市議が辞職したことに伴うものです。



出発式で中石候補は「お金で動く政治ではなく、住民の願いで動く議員が必要。どうか再び市議会へ」と力強く訴えました。

必勝めざして広島市議団や支部が大奮闘する中、告示日には大平喜信元衆議院議員、翌12日には仁比そうへい前参議院議員が応援に駆け付け、西日本豪雨の際献身的に奮闘した中石候補の活動を紹介し、議席回復を訴えました。